

# Mit Bus und Bahn zum Hahlerafest

**Gottenheimer Fest ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar / Einige Straßensperrungen**

GOTTENHEIM (BZ). Heute, Samstag um 18 Uhr geht es los: Mit der Begrüßung der Ehrengäste um 18 Uhr im Rathaushof, an der die Heimat- und Trachtengruppe, die Landfrauen und der Musikverein mitwirken, eröffnet das 16. „Gottemer Hahlerafesch“. Zuvor werden die Ehrengäste gegen 17.30 am Telefonhäuschen an der Hauptstraße sich treffen und von dort über die Festmeile in der Salzgasse und Rathausstraße zum Rathaushof ziehen.

Die veranstaltenden Gottenheimer Vereine hoffen auf viele auswärtige Gäste. Für diese bietet sich die Anreise mit Bus und Bahnen an. Wegen der Bauarbeiten an der Bahnstrecke nach Breisach verkehren dabei zwischen Breisach und Gottenheim, mit Halten in Ihringen und Wasenweiler, anstelle der Bahnen Busse, die in Gottenheim direkt vor dem Bahnhof

halten. Von Freiburg aus sowie auf der Linie der Kaiserstuhlbahn von Gottenheim nach Endingen über Bötzingen verkehren fahrplanmäßig die Züge. Zur Heimkehr gibt es an allen drei Festtagen, also von Samstag bis Montag, folgende Verbindungen ab Gottenheim:

Nach Endingen Züge auf Gleis 3 und nach Breisach Busse vom Bahnhofsvorplatz aus jeweils um 20.54, 21.54, 22.54 und 23.54. Nach Freiburg Züge um 20.53, 21.53 und 22.53, sowie Busse vom Bahnhofsvorplatz um 23.32 und 1.56 Uhr.

Gesperrt ist nach wie vor wegen Bauarbeiten die Hauptstraße in Gottenheim, der Autoverkehr wird, wie die letzten Wochen auch, über die Bahnhofstraße umgeleitet. Wegen der Bauarbeiten an den Bahnlinie gibt es aber auch noch fol-

gende eintägige Sperrungen, die auch für mit dem Auto anreisende Besucher des Hahlerafestes wichtig sind:

Am Sonntag, 3. September, ist der Bahnübergang an der Straße nach Wasenweiler ganztägig gesperrt. Festgäste von Breisach und dem südlichen Kaiserstuhl können Gottenheim dann von Wasenweiler aus über Bötzingen erreichen.

Am Montag, 4. September, ist es genau umgekehrt: Der Bahnübergang nach Wasenweiler ist wieder geöffnet, dagegen ist in Gottenheim der Bahnübergang der Straße nach Bötzingen gesperrt, voraussichtlich bis 18 Uhr. Vor 18 Uhr kann man Gottenheim von Bötzingen her über Wasenweiler erreichen; von Eichstetten her ist die Fahrroute über Neuershausen und Buchheim nach Gottenheim zu empfehlen.